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50年のつどい特別号 

この広報紙「かねさわ」は金沢学区に住んでいる3,500世帯に配布しております 

「50年のつどい」多賀市民会館で盛大に開催 
　4月13日（土）に金沢学区コミュニティ推進会の第50回定期総会が多賀市民会館で開催
されました。今回の総会は第50回を記念して午前中は総会、午後は「50年のつどい」と
して記念イベントを開催しました。 

小川市長のご祝辞 

石川市議会議員のご祝辞 

　金沢学区の第1回総会は昭和50年に「かねさ
わ住みよいまちをつくる会」の設立総会として開
催されたのが始まりです。今年度で50回目の記
念ということで盛大に開催されました。泉会長の
主催者あいさつの後、日立市の小川市長から金沢
学区とのかかわりと各種活動に対する励ましの言
葉がありました。市議会議員の石川さんからは地
域の代表として全力で市政に取り組むとの決意表
明がありました。さらに社会福祉協議会の大高事
務局長、台原中学校の谷田部校長先生、金沢小学
校の窪木校長先生から今後の教育の課題を含めて
ご祝辞がありました。日立市のコミュニティ推進
課から原田課長、都市政策課からは高橋課長にご
臨席をいただきました。 
　ご来賓退出の後、議長に塩田朝子さんと武田誠
さんを選出し、議事に入りました。令和5年度の
経過報告を加藤木副会長、会計報告を　村事務局長、
会計監査報告を長谷川さんが行い、それぞれ拍手
をもって承認されました。令和6年度の活動方針
を　村事務局長から、予算は大関会計主査から提
案され、質疑応答の後に賛成多数で承認されました。
最後に令和6年度の新役員が紹介され、　 村新会
長他を選出して終了しました。 
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キッズダンス・デリシャス 
　幕が上がるとキッズダンス・デリシャスによる「チ
アダンス」が始まりました。キュートな子どもた
ちが舞台いっぱいに走り回ってキュートなダンス

を披露しました。かわいらしい3歳くらいのちい
さな女の子も頑張って踊りました。キッズダンス・
デリシャスは金沢学区の住民の皆さんも参加して
活動しているチームです。ダンス教室は、3歳か
ら80歳くらいまで多くの人で行っているとのこ
とです。 

カインド・アミーゴ・オーケストラ 

50年のつどい（記念イベント） 
　午後からは大関新事務局長の司会で音楽
コンサートイベントが始まりました。学区
内の住民の皆さんや出演者の関係者も含め
ると 400人以上の人たちが参加しました。
多賀市民会館の大ホールがほぼ満席になる
ほどの参加者が集まりました。大関事務局
長が簡単にプログラム紹介をして、各出演

者の司会でグループの活動内容、これまで
の活動の歴史、曲目の紹介などをしながら
楽しい時間を過ごしました。キッズダンス、
マンドリンクラブ、ビッグバンドは、金沢
学区コミュニティ推進会の住民芸能祭など
に出演していただいているグループです。 

多くの学区住民の皆さんが参加しました 当日配布された「50年のあゆみ」もよかったです 

マンドリンクラブ「ラ・ジュネス」 
　マンドリンクラブ「ラ・ジュネス」は、ひたちな
か市を拠点として各地でコンサートを開いているマ
ンドリンクラブです。金沢学区の三宅さんが日立地
区の取りまとめをされている関係で、従来から金沢
学区の芸能祭にも出演していただいておりました。「ラ・
ジュネス」はフランス語で「青春」という意味で、
今回は総勢22名の方が出場されました。会のモッ

トーは「弾いて楽しく、聴いて楽しんでいただく」
とのことです。演奏の前に、構成楽器の紹介があり、
クラシックから演歌まで全9曲を演奏していただき
ました。 

勢ぞろいしたキッズダンスチーム 

ラ・ジュネス勢ぞろいしました 

専属歌手の歌唱・楽器演奏のコラボとても素晴らしかったです 

　最後はビッグバンドKAOの登場です。KAOは、
ケーシー高峰さんの命名「カインド・アミーゴ・オ
ーケストラ」による管弦楽を中心とした歴史のある
集団とのことです。バンドメンバーの平均年齢が72
歳を越える年代になっていますが、退職後も協力して、
皆さんに元気を届けられるように頑張っています。“べ
ーやん”こと渡辺博さんの巧みな司会によってメン

バーの紹介と曲目の紹介があり、歌手の加藤トモ子
さんと野木桂子さんがマイクを持つと客席から割れ
んばかりの拍手が沸き上がり、大いに盛り上がりま
した。当学区からも金沢音楽集団の武田さん、ピア
ノ担当の相澤さんが参加しており、華麗な演奏によ
って、50年のつどいを締めくくっていただきました。 
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お問い合わせ、ご意見は金沢交流センター（Tel　36-3985）まで 

令和6年5月20日 

50年のつどい　歴史展示と大抽選会 

50年のつどいが終わって 

令和6年度スタッフ一同　元気な笑顔で頑張ります 

大抽選会の様子 特等に当選した関村さん 

　第50回定期総会と50年のつどいが無事終了し、
令和6年度の活動がスタートしました。50年の
あゆみの編集企画・校正と総会準備・記念イベン
トを企画し、予算化を含めて令和5年度から進め
てきました。この間、各支部、各専門部の皆さん
には全面的に協力していただき感謝申し上げます。
令和6年度以降のコミュニティ推進会の活動は新
しい時代を迎えます。コミュニティ推進協議会で
定めた新しい「コミュニティ活動宣言」と「コミ
ュニティ活動指針」の方針のもと、新たな課題に

取り組んでまいります。高齢化が進んでいく環境
の中で新しい組織が一体となってそれぞれの課題
に取り組んで行きましょう。　 会長　　村　哲夫 

コミュニティの歴史展示 

　会場入口受付に50年の歴史パネルを展示して、
来場者がそれぞれに昔を楽しみました。記念イベ
ントが終了して、いよいよ本日の最後の催し物で
ある大抽選会が始まりました。抽選が　村新会長
の初仕事になりました。最初に6等から4等まで
の抽選があり、3等、2等、1等の順で抽選され

ました。最後に特等の抽選があり、台原団地支部
の関村栄一さんが見事に特等（JCBカードギフト券）
を引き当てました。関村さんからは「このような
抽選会で当選したことは人生で初めてであり、感
無量です」とのコメントがありました。 


